

RATSCH `N 2009



Niemand kann einem anderen die Tränen trocknen,
ohne sich selbst die Hände nass zu machen.

Liebe Mädchen, liebe Buben!

Wir hoffen, dass Ihr heuer wieder so zahlreich und mit so viel Freude und Einsatz das Läuten der Glocken mit den Ratschen ersetzt.

Es wird wieder einen Ratschenpass (für jedes Mal „mitgehen“ 3 Euro) und eine Urkunde geben.

Dieses Jahr möchten wir einer jungen Frau helfen. Sie hat eine 3 Monate alte Tochter. Ihr Lebensgefährte und Vater des Kindes starb einen Monat vor der Geburt des Mädchens. Seit Jänner lebt sie in einem „Sommerhäuschen“ in Klosterneuburg und wird im Krankenhaus mitbetreut. Da viele rechtliche Schritte noch ungeklärt sind, fehlt es den beiden eigentlich an allen. Fr. GR Balaska koordiniert die Betreuung und würde sich über Unterstützung jeder Art freuen.

Am Karfreitag 15.00 findet traditionell ein Kreuzweg in der Kirche statt. Ich dachte daran heuer mit Euch Kindern den Kreuzweg gestalten zu dürfen. Der Kreuzweg hat 14 Stationen. „Jesus wird verurteilt“ „Jesus trägt sein Kreuz“ usw. Da es in unserer Kirche keine Bilder dazu gibt, wäre es schön, wenn ihr welche zeichnen würdet!

In der Vorbereitung werden wir das dann genau besprechen und einteilen (ihr bekommt das Papier und es gibt auch Texte zum Vorlesen, wer will).

Auch Erwachsene sind herzlich dazu eingeladen!!

Hoffnung
sich hingeben
festnageln
bloßstellen
am Boden liegen
Not lindern
säen und ernten
verurteilen
Kreuz tragen
erdrückt werden
sich begegnen
mitleiden
mittragen

Wer Lust hat mitzumachen – **Treffpunkt St. Hubertus Kirche**

Montag	06.4.2009	16.00 Kreuzweg vorbereiten
Donnerstag	09.4.2009	17.00
Freitag	10.4.2009	09.00 und 18.00 15.00 Kreuzweg
Samstag	11.4.2009	09.00 und 12.30



Ich freue mich schon auf Euch!

Romana Pfeffer

Gebt mir bitte Bescheid Tel. 0680 2015909